



# 学校だより第10号



神奈川県立伊勢原養護学校

令和5年3月23日

## 「新しい歩みへ」

高等部、伊志田分教室の卒業式、小学部・中学部・七沢学園の卒業式が挙行されました。在校生は間もなく令和4年度修了式を迎えます。伊勢原養護学校での学び、この1年間の学びを通して、一人ひとりがたくさんの成長・躍進があったと思います。その一つひとつは将来のさらなる可能性の開花に向けた大切な宝物です。3学期は4月からの準備の学期でもあります。新しい歩みはすでに始まっています。喜びや楽しさを得る学び、がんばることや努力することを重ねて乗り越えていく学び、チャレンジしていく学び、友達との交流を深め広げていく学び、そういう学びをもっと積み上げてズンズン足音を立てて進んでほしいと思います。

4月から伊勢原養護学校は「伊勢原支援学校」へと学校名が変わります。

私たちの教育活動は、保護者の皆さまや地域の方々、関係機関のご協力があってはじめて成り立ちます。今年度もたくさんのお力添えをいただきましたこと、厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。そして4月からも「伊勢原支援学校」をどうかよろしくお願ひ申し上げます。

校長 長谷川 智一

## 「分教室 遠足」



**1年遠足** 2月17日(金)、快晴の中、江ノ島方面に行ってきました。新江ノ島水族館や江の島散策、しらす問屋とびっちょの海鮮丼などを味わってきました。初めての遠足でしたが、自分たちで計画したスケジュールをもとに班ごとに楽しい一日を過ごすことができました。



**2年遠足** 3月3日(金)、小田原方面への遠足に行きました。入学後初めての遠足、班別で行動計画を立て、クラスフォトコンテストに応募する「映え写真」を撮ったり、焼き立ての練り物を食べたりして、歴史と風情のある小田原の街を大いに楽しむことができました。



**3年生卒業遠足** 2月10日(金)、寒空の中みなとみらい方面へ出かけました。人気のカップヌードルミュージアムではマイカップヌードルの作成、中華街では美味を堪能!!寒さなんか吹っ飛ばしてとっても楽しい一日を満喫しました!!

### 「小学部 3,4年校外学習」

2月7日(火)に小学部3,4年生は、伊勢原駅前のいせはら Coma へ校外学習に行ってきました。

天気にも恵まれる中、元気に愛甲石田駅まで歩いて行き、練習したとおりに自動改札でICカードをタッチして、駅に入ることができました。電車の中では、流れる車窓の景色を堪能しました。

いせはら Coma では、ご家庭から頼まれた商品を写真を手がかりに探して買い物をしました。レジでのお金の支払いもスムーズにできました。

買って帰った品物は、ご家庭で「とても助かった」と褒められたり、みんなで買って来た折り紙を楽しんだりできたそうです。



### 「小学部 5,6年校外学習」

2月7日(火)に小学部5,6年生は伊勢原市立子ども科学館へ校外学習に行ってきました。

学校では校外学習に向けて光や音、風といった目に見えないものについての学習を行っていたため、校外学習の日は朝から「何があるのかな?」とワクワクしている様子でした。

館内では先生と電話で楽しくお喋りしたり、雷を実際に観察してみたり、風でボールを浮かしてみたり……と様々な機械に興味を持って触れ、目に見えないエネルギーの力を体験することができました。



### 「中学部 1,2年校外学習」

2月6日(月)、中学部1,2年生は本厚木にあるルーシー300へ校外学習に行きました。

今回は切符ではなくICカードでの乗車でしたが、スムーズに改札を通ることができました。お店では「500円以内でほしいものを買おう」という目標のもと買い物をしました。たくさんの商品が並んでいて何を買おうかワクワク♪手に取った商品の金額を確認して500円以内で好きな商品を買うことができました。

電車に乗ったり買い物をしたり、たくさんのことを学習した校外学習になりました。



### 「七沢学園訪問部 シルクドナナサワ」

2月10日(金)にシルクドナナサワ本校発表を行いました!!体育の授業で行っているポジティブワード、オーオー体操から始まり、音楽の授業で練習した「ダイナミック琉球」ではエイサーとダンス、そして、北海道日本ハムファイターズの応援で話題になった「きつねダンス」を発表しました。当日は雪の予報が出るほどの寒い日でしたが、訪問部のみんなの熱いダンスで会場を盛り上げました。最後には会場の人々と一緒にきつねダンス!! 広い体育館での発表はドキドキでしたが、「エンジョイ!スマイル!」を合言葉に、練習してきたことを堂々と披露し、大きな拍手をもらうことができました。

